
  RELAZIONE DI FINE MANDATO 

 
  INIZIO MANDATO APRILE 2011, FINE MANDATO APRILE 2014  
 
SU RICHIESTA DI ALEMANNO IN VISITA DEL NS. QUARTIERE, AD APRILE 2011 SI E’ COSTITUITO IL 
COMITATO DI QUARTIERE, CHE FINO A QUESTA DATA NON ESISTEVA. 

 
ESPLETATE TUTTE LE FORMALIZZAZIONI PER LE ISCRIZIONI DEL COMITATO VERSO LE 
ISTITUZIONI COMUNE, MUNICIPIO ETC… ( ISCRIZIONE UFFICIO ENTRATE PER ATTRIBUZIONE DEL 
CODICE FISCALE, STATUTO, ATTO COSTITUTIVO) SI E’ COMINCIATO A LAVORARE CON UN 
PROGRAMMA BEN DEFINITO DOVE ERANO PREVISTE PRIORITA’ A BREVE E LUNGA SCADENZA 
,CHE ANDIAMO AD ELENCARE: 

 
A BREVE SCADENZA ABBIAMO PORTATO AVANTI PROBLEMATICHE AD OGGI TUTTE RISOLTE: 

 
 
1) FATTO SISTEMARE DA ACEA ENERGIA TUTTE LE CASSETTE ELETTRICHE DIVELTE O IN 

STATO DI GROSSO PERICOLO X I CITTADINI 
 

2) FATTO ESEGUIRE LE RADIOGRAFIE SU TUTTI I PALI DELLA LUCE PER VERIFICARE LO STATO 
DI VETUSTA’ DEGLI STESSI , CON IL RISULTATO DELLA SOSTITUZIONE DI BEN 10 PALI IN 
TUTTO IL QUARTIERE. 
 

3) SU GLI STESSI PALI DELLA LUCE PUBBLICA FATTO RIPRISTINARE LA MESSA A TERRA PER 
LA SICUREZZA DEI CITTADINI E IL RIPRISTINO DI TUTTE LE LUCI CON SOLA SOSTITUZIONE 
DELLE LAMPADE BRUCIATE. 
 

4) SISTEMAZIONE DI TUTTI I CORDOLI STRADALI DIVELTI, SU  VIALE NUSCO 
 

5) DOPO INNUMEREVOLI SOLLECITI AD ACEA  ATO ANDATI VANI, PER MANTENERE GLI SPAZI 
VERDI CURATI SU VIALE NUSCO, ABBIAMO MANUTENUTO CON IL CONTRIBUTO DELLE 
ATTIVITA’ COMMERCIALI E DEI CITTADINI CON UNA SPESA DI CIRCA 120,00€ MESE, LO 
SFALCIO DELL’ERBA E LA PIANTAGIONE DI PICCOLI ARBUSTI . 
  

6) FATTO INTERVENIRE AMA PER LA PULIZIA DI TUTTE LE STRADE DEL QUARTIERE 2 VOLTE AL 
MESE. 
 

7) FATTO METTERE CESTINI PORTA CARTA  SU ALCUNI PUNTI STRATEGICI DEL QUARTIERE 
 

8) FATTO SOSTITUIRE ALCUNI CASSONETTI PORTA IMMONDIZIA ROTTI 
 

9) INTERVENUTI NEL PLESSO SCOLASTICO IN MOLTE CIRCOSTANZE PER SFALCIO ERBA, 
VERNICIATURA CANCELLI, CHIUSURA BUCHE CON ASFALTO, POTATURA RAMI DEI PINI ROTTI 
DOPO COPIOSA NEVICATA , SPALATURA NEVE. 

 
10) SOSTITUZIONE DI ALCUNE PIANTE SECCHE IN VIA ACCIAROLI 

 
11) FESTA DELLA FRANCIGENA PRESSO LA COMUNITA’ S.ANNA PER UN AIUTO ALLA STESSA 

 
12) RICHIESTA ALLA TOPONOMASTICA DI INTITOLAZIONE DEL PARCO. 

 
13) RICHIESTA DI ASFALTATURA TRATTO COMUNALE DI VIA PRENESTINA DALLE 4 STRADE A 

COLLEMONFORTANI 
 

14)  TRA LE INIZIATIVE ABBIAMO PORTATO AVANTI IL CONCORSO 
BALCONE FIORITO PER RENDERE IL NS. QUARIERE PIU’ BELLO 



 
15) IMPLEMENTAZIONE CORSE ATAC 501 E 508 SOLO LA MATTINA NEL PERIODO SCOLASTICO 

 
16) SMOBILITAZIONE DEL CAMPO NOMADI DAVANTI AL SUPERMERCATO MD. 

 
17) RICHIESTA PULITURA FOSSO T. BELLAMONACA (4 STRADE 

 
18) RICHIESTA INTERVENTO X IL FENOMENO DELLA PROSTITUZIONE NEL QUARTIERE E IN VIA 

COLLATINA 
 

19) POTATURA ALBERI E SIEPE VIA ACERRA 
 

20) VARI INTERVENTI X CHIUSURA BUCHE NELLE STRADE 
 

21) RICHIESTA X SPOSTAMENTO LINEE ATAC 501-508-056(DELIBERATA DALLA VECCHIA 
AMMINISTRAZIONEMA NON TROVATO SOLDI X REALIZZARE 20 MT DI MARCIAPIEDE € 4500,00 
 

22) LETTERA X CRITICITA’ DIFFERENZIATA INOLTRATA AL SINDACO,PRESIDENTE REGIONE E A.D. 
AMA 
 

23) FATTO RIPULIRE DA AMA DUE VOLTE SCALETTE IN FONDO A VIALE NUSCO 
 

24) FATTO INSERIRE I SENSORI  DI RILEVAMENTO TRAFFICO PER RENDERE INTELLIGENTE IL 
SEMAFORO DELLE 4 STRADE 

 
25) ABBIAMO VIGILATO E MONITORATO COSTANTEMENTE IL COMPOSTAGGIO DI VIA DI 

TORRENOVA 
 

26) ABBIAMO PORTATO AVANTI INSIEME AI CRRE LA PROTESTA CONTRO LA DISCARICA DI 
CORCOLLE 

 
27) ABBIAMO SOLLECITATO ( perché LA RICHIESTA INIZIALE NOPN ERA NS.)L’ISTALLAZIONE 

IMPIANTO LUCI SU VIA DI TORRENOVA ( 056) 
 

28) PROBLEMATICA 4 STRADE APPROVATO AD OGGI SPOSTAMENTO SEMAFORO,MARCIAPIEDE 
LATERALE,SPOSTAMENTO FERMATE ATAC 501,508,056, ALLARGAMENTO CAREGGIATA X 
NUOVE CORSIE E IMPIANTO DI ILLUMINAZIONE 

 
29) ABBIAMO COLLABORATO X L’APERTURA DEL PARCO LARGO S. PATRIZIO E STIAMO 

COLLABORANDO SUL PROGETTO SEPARAZIONE VASCHE DI RACCOLTA ACQUE DALLA 
FONTANELLE 

 
30) ABBIAMO PORTATO AVANTI IL DISCORSO SICUREZZA X IL QUARTIERE CON LE FORZE 

DELL’ORDINE (CARABINIERI,POLIZIA DI STATO COMMISSARIATO CASILINO E POLIZIA 
MUNICIPALE (VIGILI 

 
31) DELIBERATO IN MUNICIPIO L’ASFALTATURA  TOTALE DI VIALE NUSCO 

 
    RICHIESTE FATTE,SOLLECITATE, MA AD OGGI NON HANNO DATO ESITI POSITIVI  

 
1) INTERVENTI PUBBLICI PER IL RIFACIMENTO DELLA SEGNALETICA ORIZZONTALE ED LA 

SISTEMAZIONE DI QUELLA VERTICALE ALL’INERNO DEL QUARTIERE. 
 

2) CON IL COMITATO E IL CONSORZIO ABBIAMO RICHIESTO IL PERCORSO PEDONALE 
MARCIAPIEDE DI COLLEGAMENTO TRA COLLEPRENESTINO E COLLEMONFORTANO. 
 

3) RICHIESTA NUOVO PARCO ADIACENTE LA SCUOLA,CON PARCHEGGIO AUTOBUS SCOLASTICI 
E IL RIPORTARE ALLA LUCE LA CHIESETTA NELLA STESSA AREA. 
 

4) INTERVENTI RELATIVI AL RIPRISTINO E IL MIGLIORAMENTO DELL’ILLUMINAZIONE SU VIA 
PRENESTINA DAL GRA ALLE 4 STRADE E DALLE 4 STRDE AL CIVICO 1188 (AI FRUTTAROLI). 



 
5) RICHIESTA DI UN SERVIZIO DI VIGILANZA A.N.C. (CARABINIERI IN PENSIONE) DEL PARCO 

 
6) RICHIESTA DI SPOSTAMENTO E AMPLIAMENTO DEL MERCATO SETTIMANALE 

 
7) POTATURA ALBERI SU VIA PRENESTINA E VIA PEDICA DI TORREANGELA 

 
8) RICHIESTA INTERVENTI URGENTI DI POLIZIA AMMINISTRATIVA TRA IL CIVICO 1190 E 1200 SU 

VIA PRENESTINA (VIGILI ,ASL E UFFICIO D’IGENE ) 
 

9) ESPOSTO X MANCATO MANTENIMENTO RELATIVO A 3 AREE PRIVATE LUNGO VIALE NUSCO 
 

10)  ASFALTATURA DI ALCUNE STRADE DEL QUARTIERE. 
 

11) MARCIAPIEDE SU  VIALE NUSCO TRATTO SCOLASTICO O PARAPEDONALI 
 

12) RICHIESTA COPERTURA ZONA INTERNET WI-FI AL PARCO( PROVINCIA E REGIONE 
 

13) MARCIAPIEDE DI COLLEGAMENTO TRA COLLE DELLA VALENTINA-PRENESTINA SU VIA 
DELL’ACQUA VERGINE 
 

14) ROTATORIA ALLUNGATA ALLE 4 STRDE (PROGETTO A LUNGO TERMINE CON UN IMPEGNO 
ECONOMICO ELEVATO) QUINDI DOPO VALUTAZIONI DELLE REALIZZAZIONI DELLA 
PRENESTINA BIS E DEL NON PAGAMENTO DELLE COMPLANARI E DEL TRATTO FINO AL GRA 
DELLA CABINA. 
 

15) RICHIESTA PER UNA FIERA DEL COLLE ( MENSILE )MERCATO COLDIRETTI O MERCATINO 
DELL’USATO 
 

16) BONIFICA SCALETTE IN FONDO A VIALE NUSCO 
 

17) RICHIESTA AL PATRIMONIO CASE ,APPARTAMENTO DELLA SCUOLA ,COME SEDE DEL 
COMITATO 

 
18) INSIEME AI CRRE (COMITATI RIUNITI ROMA EST) STIAMO PORTANDO AVANTI IL NO PEDAGGIO 

SULLE COMPLANARI. 
 

19) ABBIAMO CERCATO DI FAR INSTALLARE UN DISTRIBUTORE AUTOMATICO DEL LATTE 
FRESCO 

 
20) ABBIAMO PIU’ VOLTE SOLLECITATO IL NS. CONSORZIO PER INDIRE UN ASSEMBLEA 

PUBBLICA PER FAR CONOSCERE CHE COSA SI PUO’ FARE CON IL CONSORZIO. 
 

21) ABBIAMO RICHIESTO LE PENSILINE  ALLE FERMATE ATAC 
 

22) ABBIAMO RICHIESTO L’ISTALLAZIONE DEI MONITOR ALLE FERMATE ATAC PER AVERE IN 
TEMPO REALE GLI ORARI DI ARRIVO DEGLI AUTOBUS . 

 

23) INSIEME ALL’ASSOCIAZIONE AMICI DEL PARCO, ABBIAMO CONTATTATO LA COLDIRETTI 
CAMPAGNA AMICA PER PORTARE UNA VOLTA AL MESE IL MERCATO CONTADINO CON 
PRODOTTI LOCALI DELLA AGRICOLTURA. 

 

24)  ABBIAMO Più VOLTE SOLLECITATO TELECOM E LE ISTITUZIONE X ADSL,CONCORDATO CON 
L’ASSOCIAZIONI PRO ADSL CHE LE FIRME RACCOLTE LE INOLTREREMO AL MOMENTO 
GIUSTO,IN QUANTO ADESSO CE UNA APERTURA DI TELECOM, DOPO LA TRASMISSIONE DI 
PRESA DIRETTA DI RAI 3. 

 

 

Roma 30 Aprile 2014         il Presidente  

           Oriano Rebiscini 


